

### ～夏休みの生活記録より～

# 平成27年度 第2学年だより グリーン

8月下旬頃から暑かった夏が終わり、急に涼しくなり過ごしやすくなってきました。急な温度の変化で体調を崩しやすくなっています。無理をして体調を崩すことのないように、自分でしっかりと健康管理を行ってください。

10日(木)が中間考査2週間前で、試験範囲表が配布されました。考査のたびに言っていますが、きちんと学習の計画を作り、提出物は早めに完成させる、まとめ作業を1週間前に始めるなど、自分ができる最大限の努力をしてください。

## ～豊島区連合水泳大会～



先週の土曜日8月29日に豊島区連合水泳大会が実施されました。2年生からは代表として\*\*\*さん、\*\*\*さん、\*\*\*さん、\*\*\*さんの4名が参加し、2年生の4名は4×50mリレーで5位、学校対抗女子の部では総合6位に入賞しました。夏休みはそれぞれの部活動と水泳部を兼部という忙しい中でしたが、一生懸命に練習し頑張っていました。

また、競技には参加していませんが、\*\*\*さんと\*\*\*さんがボランティアで大会運営のお手伝いをしてくださいました。お手伝

いの様子を見た他校の先生方から「千川中にはあんなに一生懸命にボランティアができる生徒がいるんですね。」「笑顔でお手伝いをしているから、気持ちが良かったです」と褒めていただきました。2人の頑張りを褒めていただき、私も嬉しかったです。\*\*\*さん、\*\*\*さん、ありがとうございます。

2人以外にも、27日(木)に2年生のみんなが、豊島区連合水泳大会のプログラム作りを手伝ってくれました。普段なら1時間はかかる作業が20分くらいであっという間に終わってしまいました。お手伝いをしてくれて、ありがとうございます。とても助かりました。



9月21日(月)敬老の日[祝日]には、豊島区連合陸上大会が行われます。2年生からもたくさんの選手が出場します。現在は各競技の選考レースを行い、選手決めを行っています。中間考査があって勉強との両立が大変ですが、千川中の代表選手として頑張ってください。

## ～生徒会役員選挙～

先週2日に選挙管理委員会から公示があった通り、2年生から生徒会長に\*\*\*さん、副会長に\*\*\*さん、書記に\*\*\*くんが立候補しました。登校時には正門で、給食時には放送で選挙活動を、来週11日(金)には立会演説会で生徒会に立候補した決意を發表します。

3人とも千川中を良くするために、どんな活動に取り組むべきか、真剣に考えています。今後、緑学年の代表としてだけでなく、千川中の代表として活躍してもらおう3人です。みんなで応援し、生徒会活動を盛り上げていきましょう。



### <夏休みを終えて>

夏休みはほぼ毎日部活動があって勉強ができない日もあったけど、少しでも時間を見つけて自分なりに勉強をしました。1年生の復習や学校の宿題を中心に学習ができて良かったと思います。また、部活動では1回も休まないで参加して大会で良い結果を残せたので本当にうれしいです。2学期への決意は、来年は受験生になるので、勉強をしっかりとやりたいです。中間も期末も質の良い勉強をして、前よりも確実にテストの点数が上がれば良いなと思っています。

入学してから1年間以上頑張っ部活動の練習を続けてきて、やっと2年生の夏に第3位になりました。頑張ったからこそ賞状をもらうことができたんだと思います。1年以上あきらめずに続けて良かったです。これからもいくつもの大会を勝ち上がっていきたいと思います。

今年は去年とは全く違う正反対の夏休みになりました。部活動は毎日が活動日で大変だったけれど、その分とても楽しかったです。コンクールでは銅賞をいただくことができて本当にうれしかったです。これから文化祭があります。クラス合唱、学年合唱に加えて今年は吹奏楽部としての出演もあるのでこれからの練習を頑張りたいです。1月にあるコンクールにも出るので、第2学年の生活は吹奏楽部一色になりそうです。たくさんの行事があって大変ですが、頑張りたいと思います。

夏休み中は出かけることが少なくほとんどを家で過ごしていました。学習はあまりできなかったのが後悔しています。しかし、部活動には集中して取り組めたので良かったです。大会でも優勝はできませんでしたが、準優勝できたので良かったです。夏休みの前半には体調を崩してしまったので体調管理には気をつけていきたいと思いました。1学期のテストでは思うように成績が伸びなかったのが2学期には点数を上げられるように日々の学習ノートなどからまじめに取り組みたいです。

### <保護者の方より>

「宿題をやらなきゃ」と毎日のように口にしていましたが、なかなか思うように進まなかったようです。面談でお話のあった、英語と数学の復習ができなかったのが残念だと思います。部活動を兼部ということでハードな日々を過ごしていましたが、自主トレでランニングをしたりする姿から、部活動に対する意識の変化を感じることができました。一緒にお料理を作り、お手伝いをたくさんしてくれました。

なんで先生に怒られているのかを考えてください！毎日部活動に行き、その後も遊びに外に行って、とても楽しい夏休みだったのではないのでしょうか。ケガも事故もなく良かったです。遊びに行っても午後6時には帰ってくるので良かったです。

## ～来週の予定～

月日	予定
9月7日(月)	総合「1組:国語, 2組:数学」[5校時]
9月8日(火)	学活「職場体験トラブル対策」[6校時]
9月9日(水)	
9月10日(木)	総合「テスト勉強」[6校時], 生徒総会リハーサル, 中間考査1週間前
9月11日(金)	生徒会立会演説会・役員選挙[6校時], 1校時カット, 45分授業

※9月10日(木)で中間考査1週間前です。原則、部活動は活動しませんが、連合陸上大会や秋季大会が近い部活動は練習が行われます。顧問の先生に確認をしてください。